



Desde las proximidades del Puy de Sancy tenemos una magnífica vista de la cresta que viene desde la cumbre del Puy de Sancy

Actividades en el MACIZO CENTRAL

TODO el mundo conoce las principales regiones montañosas de Francia. Una de ellas, los Pirineos, por ser compartida con la Península Ibérica, y la otra, los Alpes, por ser la principal cordillera de Europa. Sin embargo, queda una tercera región que, por su extensión y altitud, no debería pasar inadvertida. Se trata del Macizo Central, que se extiende por el centro y el sudeste de Francia, ocupando el espacio que queda entre las cordilleras antes mencionadas.

Este macizo no debería olvidarse por sus cumbres, que rondan los 2000 m de altitud, algunas tan emblemáticas como el Puy de Dôme, el Puy de Sancy y el Puy Mary, ni por sus ríos, pues algunos están entre los más conocidos de Francia. En esta ocasión vamos a navegar por tres de ellos: el Tarn, el Ardèche y el Allier.

El Pont d'Arc, un túnel natural en las gargantas del Ardèche

